

梅小路公園手づくり市の再開に際してお知らせとお願い

2020.11

長らく中止としておりました梅小路公園手づくり市ですが、11月7日(土)よりようやく再開できることとなりました。

再開と同時に、市の名前に福タイトルを加え、

公園とみどりにふれあう「梅小路公園手づくり市」に変更するとともに、これまで以上に福祉関係の皆様にも広くご参加いただける市に進化していくこととなりました。こちらの条件については詳しく決まり次第、お知らせいたします。

市が中止の間に周りの環境も大きく変わりました。市電広場横に2020年10月14日にホテルが開業し、木津屋橋通りの突き当り、公園入口付近には2021年3月12日開業予定のホテルが建設中です。



木津屋橋通りは車での搬入・搬出に通るとても細い道です。これまで以上にホテル関係の車両や通行人が増えることが予想されます。周辺の迷惑にならないよう、今まで以上に会場への車両進入時間を守っていただき、その時間より前に道路にお並びいただかないようお願いいたします。

また、搬入作業は早朝です。

※ホテル宿泊者の迷惑にならないようお静かに作業をお願いします。

早朝、搬入車両進入時間 **【6:00】** 午前6時

夕方、搬出車両進入時間 **【17:00】** 午後5時

※時間にならないとゲートを開けません。時間前に木津屋橋通りに並ばないで下さい。

開閉時間になってから木津屋橋通にお越してください。

※公園内は歩行者優先です。最徐行でくれぐれも気を付けてお進みください。

公園内にはたくさんの木々が大切に手入れをされて植わっています。花壇の中や芝生の上、柵の中などに荷物を置かないでください。そこは出展場所ではございません。

手づくり市が末永く開催し続けるためには皆さまのご協力が不可欠です。周りのご迷惑となった場合、市開催へ影響を及ぼすことが予想されます。ご理解とご協力をお願いいたします。